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今日烟台

星空

本报7月25日讯(记者 于涛
实习生 李飞) 7月25日上午

10点，电影《青春派》试映式在新
世纪影城百盛店举行，来自烟台
的各大媒体、影城会员甚至高中
毕业生都参与了本次试映式，不
少观众对这部电影给出好评。

“以前的电影试映式都会在
北京、上海等大城市举行，省内的
济南和青岛也偶尔会举办，毕竟
大城市的受众比较多，在烟台举

办电影试映式是第一次。”新世纪
影城的姜经理介绍。

据了解，《青春派》此次同时
在全国多个城市进行试映，山东
省内只选择济南、青岛、烟台这三
个城市举办。据悉，之前《小时代》
也在烟举办过提前看片会，但《小
时代》在提前观影时是收费的，本
次《青春派》的试映完全免费。“这
次试映式就是‘免费口碑观影场’
和‘媒体看片会’。”姜经理说，如

果烟台这边效果不错的话，以后
院线方还可能会多安排这种活
动。

本次试映式的目的是收集广
大影迷对影片的反映，对影片进
行一个前期预估，影片将会在8月
2日正式上映。

前来观影的以年轻人居多，
影片开始前，有不少人表示，目前
对青春题材的电影不太看好，也
有人表示有《致青春》珠玉在前，

对《青春派》也很期待。
看完之后，很多人都对这部

电影的质量表示“意想不到的不
错”。影片最后还设置了几位一线
明星穿插一些普通高三学生对青
春、爱情、高考的感受，作为有趣
的片尾花絮，让很多人一直看到
荧幕暗掉才退场。

散场后这部影片引起了许多
观众的热烈讨论，观众刘女士说，

“这部影片真诚得让人感动。它有

着巨大的感染力，让我不自觉想
到我的高考，我的初恋。”而在校
大学生孙同学则说：“本来以为又
是小打小闹的《小时代》，没想到
导演还真拍出了我们的小时代，
不容易！”

据悉，为了更加贴近90后的
真实生活，《青春派》的导演刘杰
曾在北京某中学“卧底”14个月，
相信这部诚意之作定能够在暑期
赢得更多年轻人的喜爱和共鸣。

88月月又又一一部部青青春春电电影影来来袭袭
《青春派》昨日试映，这是在烟台首次举办电影试映式

本报影评人 于涛

我已经老了。
高三的那段岁月已经离我远

去很多年了，久远到我只记得第
一次吃食堂的熏肉大饼时那惊艳
的味道，连那些年我喜欢过的姑
娘，她们的姓名和长相都已经淡
漠在这些年里。

就我来说，高三并非意义非
凡，但它恐怕令大多数人印象深
刻。很多人从这里看到了“奋斗”
这个词的具象化：高高摞起的书
山，无尽的题海，越来越短的课间
休息时间……

那个时候我们的模样狼狈无
比，所以在看到《小时代》时，我还
以为中国取消了高考制度，不然这
些人为什么看起来如此光鲜，就好
像从没经过高考的折腾一样。

好在我看到了《青春派》，这
里面的年轻人终于不再穿着巴黎

时装周的衣服聚在一起说两个小
时的梦话。他们依然苦哈哈地挣
扎在高考分数线上，和千军万马
一起过独木桥，跟我们年少的时
候并无分别。

《青春派》截取的一段青春视
角很有趣，在中国估计有三分之
二的人都参加过高考，所以最容
易引起共鸣。

于是导演干脆将它拍成了一
部很平和、很温暖的故事，感觉上
很像《那些年我们追过的女孩》。
里面的人物实实在在，剧情也豪
不浮夸，影片里的演员就像是那
些对门街坊的孩子。实际上，他们
也确实都是高中生，因为本色出
演，所以不存在任何装嫩的做作。
看到他们，就能看到那时同为平
凡人的自己。

这部很普通的高三故事里有
不掺假的友情，有懵懂的爱情，有
兴之所至的犯二，也有情之所钟
的努力，有奋斗也有放纵，有勇敢
也有懦弱。从男主角和他的朋友
身上，不管是谁都能从中找到以
前的自己和小伙伴的身影。

为了引起暗恋女生的注意而
故意逞能，和朋友平时互相贬损但

关键时刻为彼此两肋插刀，
喜欢一个人却永远不敢表
白，他们经历的那些，我们
也曾经或多或少的经历过。
共鸣感是这部片子最大的特
色，刚参加完高考的人会觉
得感同身受，而对于高
考已经结束多年的人
来说，偶尔利用电影来
回忆一下再也回不去
的曾经，倒也是一件
不错的事情。

年少时，我们自
认为不平凡，骄傲且
敏感的觉得自己已
经成年。直到多年
之后转身去看，才发
现当年的自己终究
还是一个孩子，就像
影 片 里
的 居 然
和 他 喜
欢 的 姑
娘 黄 晶
晶 ，一 个 大
学，一个高中，就决
定了彼此间的距
离。

青青春春派派：：追追忆忆你你我我的的高高三三时时代代

本报7月25日讯 (记者 于
涛 实习生 刘伯年 ) 25日上
午7：30，第十一届全国(烟台)少
儿足球邀请赛在山东工商学院
拉开帷幕。本届比赛共邀请到全
国各地共20支少儿足球队参与，
烟台共有5支球队应邀参战。

由于队员年龄偏小，这次比
赛延续了以往少儿足球赛的七人
制比赛制，据了解，比赛采用正规
足球场的四分之一作为比赛正式
用地。

烟台的5支球队分别是：烟台
毓璜顶小学足球队、烟台葡萄山
小学足球队、烟台开发区实验小
学足球队、烟台烟大附小足球队
和烟台开发区金城小学足球队。

揭幕战是由东道主烟台的烟
大附小迎战来自北京的清华附
小，烟台开发区金城小学和烟台
开发区实验小学则展开了同区德
比。最终，清华附小凭借上下半场
的优良表现以4：1击败烟大附小，
而烟台开发区的两支兄弟球队在
德比战中惺惺相惜，最终以3：3握
手言和。

少儿足球比赛每场比赛共50

分钟，上下半场各25分钟，中场休
息10分钟。据了解，比赛第一天上
午就有9场比赛开打，全天共有18

场比赛进行，各支参赛球队一天
内至少要打两场比赛。本届比赛
将从7月25日一直持续到7月30

日，这将对小队员的体力是一个
大考验。

第十一届全国(烟台)少儿足球邀请赛昨日开赛

少儿足球揭幕战，烟台娃不敌北京娃

妈妈团成员

声势浩大

作为一个球迷，你肯定听说过
“太太团”吧，那你听说过“妈妈团”
吗？25日的比赛现场就来了一群来自
全国各地的“妈妈团”。

墨镜、相机、大包小包，“妈妈
团”的装备非常齐全。“我是来为儿
子加油的，他平常就踢得很好，这次
出来就是要他跟别的小孩踢踢试
试，让他知道自己的水平。”来自北
京的王女士说。

据了解，这届比赛共有20支球队
近200名小球员来烟参加比赛，据记
者现场粗略的计算来看，至少有五
六十名妈妈为儿子加油助阵。每当
进一个球的时候，“妈妈团”总会爆
发出一阵热烈的欢呼，其声势丝毫
不亚于专业的啦啦队。

“我们这次来烟台就是为了
给孩子加油，等比赛结束后再在
这里多呆几天，来旅游才是主要
目的。”来自锦州的妈妈团成员吴
女士说。

本报记者 于涛 实习生 刘
伯年

就目前烟台市少儿足球
赛的发展，本报记者专访了烟
台市少儿足球俱乐部主任，第
十一届全国(烟台)少儿足球邀
请赛组委会秘书长秦涛。

齐鲁晚报：全国少儿足
球邀请赛在烟台已经办了11

年了，你感触最深的是什么？
秦涛：这11年来我们是

用心办下来的，搞这个活动
的目的本来就是想打造一个
少儿足球交流的平台，促进
少儿足球的发展。

齐鲁晚报：去年有40支

球队参加比赛，今年只有20

支，为什么？
秦涛：今年只有20支球

队参赛，是11年来最少的。一
是没有企业赞助，再就是社
会上的关注度不高。不过我
们会尽量争取再多办几届。

齐鲁晚报：我看到开幕
式上的标语上有“公平、公
正、公开，让黑假远离少儿足
球”，能解释一下吗？

秦涛：少儿足球比赛不
看重胜负，最看重真实和快
乐。让孩子们在比赛中享受

快乐，他们就能在以后也踢
好球。比分之类的不重要，没
有“黑假”才是重要的。

齐鲁晚报：有人说中国足
球在青少年阶段跟世界其他
的国家差距不大，你认为呢？

秦涛：身体上打法上拼劲
上差距都不大，但中国的小孩
跟日韩同龄孩子相比足球意
识不行。因为中国踢球的人
少，大环境不行，所以孩子从
小接触到的足球知识和信息
跟人家是没法相提并论。

本报记者 于涛

花絮

中国少儿足球意识低于其他国家

访谈

新辣影评

图为清华附小的赵亮宇（右）在比赛中带球过人。 本报记者 于涛 摄
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